

「IYP」ニュース

VOL.2 H22.7.31



「子ども委員会」改め「IYP（石狩ヤングプロジェクト）」！

石狩市内の中学生と高校生の生徒会役員が石狩市のまちづくりについて、子どもの視点から考えていく委員会「子ども委員会」の名称を「IYP（石狩ヤングプロジェクト）」に変更しました。

これは、第1回目の会議の時に「自分達の親しめる名称にしたい！」という意見があったためです。自分達で考えた数点の名称から、「音の響きがよい」「言いやすい」等の理由から決定しました。

新設児童館の愛称募集！

第1回目が出た「児童館という名称だと中高生が入りづらいので、別の名称にしてほしい。」という意見。

市でこの意見を検討し、「IYP」と協力して小学生・中学生・高校生を対象に新設児童館の愛称を募集することとなりました。

そこで、IYPでは「愛称は子ども達が親しみやすい、覚えやすいものにする必要がある。」と考え、多くの子どもから応募をもらえるようなPR方法について検討しました。

メンバーから「校内放送を利用して全員に呼びかける」「募集ポスターを生徒玄関に貼って周知する」などの意見があり、メンバーが中心となり生徒会と連携して各学校で取組むことに決定しました。

募集した愛称は、次のIYP会議でメンバーが5候補程度に選定し、ヤングフォーラムで発表する予定です。

また、ヤングフォーラムのチャレンジステージ参加者や司会者、ポスターデザインについても募集することになり、新設児童館の愛称募集同様IYPメンバーが中心となり参加者を募集することに決定しました。

アイズブレイクの様子



グループワークの様子



今回のまとめ

今回は「子ども委員会の名称変更」「新設児童館の愛称募集」「ヤングフォーラムの参加者募集」と3つの議題について決定しました。

次回は、ヤングフォーラムの開催場所アートウォームで、募集した愛称の選定、提言内容についてグループワークしていくことになりました。